



Labores para sofocar el incendio. Foto: Emilio Rodríguez Pupo/
Facebook.

Avanzan trabajos para lograr el control de los focos de incendios forestales en las zonas de Casimba, Cuchufli y Pinarito, en Holguín. Hay mejor escenario y las fuerzas siguen activas.

Laboran en minimizar puntos calientes cercanos a Piloto, sitio donde influyen los incendios de Loma del diablo.

En Pinarito cerraron más de 16 kilómetros de trocha y el área está en proceso de resguardo, como parte de las acciones de control, según el Teniente coronel Juan Carlos Calderón Torres, jefe del cuerpo de Guardabosques en Holguín.

Avanzan labores para controlar los focos de incendio en zonas de Holguín

Última actualización: Jueves, 02 Marzo 2023 09:39

Visto: 227

Desde el puesto avanzado para dirigir las operaciones en Santiago de Cuba, ubicado en el alto La Estrella, trasciende que hay trabajo de enfrentamiento en el frente de San Luis y mantienen combate fuerte en las inmediaciones del lugar conocido como el Ocho en el municipio de Mella, específicamente en campo 4. **Los daños hasta hoy, solo en áreas forestales, alcanzan poco más de 3600 hectáreas.**

Cubadebate